



Vers une modification des règles relatives à la réutilisation des eaux issues du traitement d'épuration

- contenu - Actualités France et international -
Date de mise en ligne : mercredi 14 mai 2014

OIEau

Vers une modification des règles relatives à la réutilisation des eaux issues du traitement d'épuration

Les ministères de l'Ecologie, de la Santé et de l'Agriculture ont mis en consultation du 7 mai au 8 juin 2014 un projet d'arrêté modifiant l'arrêté du 2 août 2010 relatif à l'utilisation d'eaux issues du traitement d'épuration des eaux résiduaires urbaines pour l'irrigation de cultures ou d'espaces verts.

L'objectif de cette modification est de "tenir compte des dernières recommandations de l'Anses sur les risques associés à l'utilisation des eaux usées traitées en particulier par aspersion publiées en mars 2013".